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５月13日 校長講話

リニューアルしました。みんなで集ってもらいたいな
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児童総会で「質問ありがとうご
ざいます」と委員長が返事して

いた理由は何でしょう？

校長先生はこう考えます
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校長先生はこう考えます

誰かが動き出すことで
いろいろなことが動き出す

その一つが「質問する」こと

校長先生はこう考えます

放送で校長先生の誕生日を
紹介してくださいました

うれしかった！
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校長先生はこう考えます

境小の友だちみんなの
お祝いはできないかな？

検討してみてください
誰かが動き出すことでいろ
いろなことが動き出す


